

AKTUELLES

Sonnenscheine

Noch bis 14. Juni haben Sie die Möglichkeit, „Sonnenscheine“ für die Photovoltaikanlage auf der Volksschule zu zeichnen.

Infos dazu erhalten Sie auf der Homepage der Gemeinde.

INFO

Elternberatung

Am Montag, 17. Juni, von 9.30 bis 11.30 Uhr, findet im OG des Gemeindefamtes wieder eine Elternberatung statt.

Interessierte Eltern mit Kleinkindern sind herzlich zur Beratung eingeladen.

Vermessungsarbeiten im Österreichischen Festpunktfeld

Das Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen informiert, dass im Zeitraum Mai bis Oktober 2019 wochentags und teilweise auch samstags Vermessungsarbeiten in Vorarlberg stattfinden können.

Betroffen sind Eigentümer jener Grundstücke auf denen Festpunkte liegen. Diese Vermessungsarbeiten sind notwendig, um mögliche Veränderungen in den Referenzrahmen feststellen zu können.

Bei Fragen stehen Ihnen die Mitarbeiter des Bundesamtes gerne zur Verfügung.

INFO: BEV, DI Franz Blauensteiner,
 Leiter Abteilung Grundlagen
 ☎ 01/ 21 110 / 82 32 00
 grundlagen@bev.gv.at

GEMEINDE

So wählte Vandans bei den Europawahlen 2019

Die Europawahlen 2019 sind geschlagen. Unten stehend finden Sie das amtliche Endergebnis von Vandans.

In Vandans waren bei der Europawahl 2019 insgesamt 2013 Personen (2014 - 2050) wahlberechtigt. Davon schritten 838 Personen (2014 - 659) zur Urne, was einer Wahlbeteiligung von 41,63% (2014 - 32,10%) entspricht. Davon waren 832 (2014 - 651) gültige

und 6 (2014 - 8) ungültige Stimmen. In der folgenden Tabelle sehen Sie die Ergebnisse der einzelnen Parteien im Vergleich zu den Wahlen von 2014. Die Abkürzung n.t. bedeutet, dass diese Parteien 2014 nicht teilgenommen haben.

| | 2019 | | 2014 | |
|--------|---------|----------|---------|----------|
| | Stimmen | Prozente | Stimmen | Prozente |
| ÖVP | 336 | 34,10 | 155 | 23,8 |
| FPÖ | 200 | 21,10 | 156 | 24,0 |
| GRÜNE | 105 | 10,7 | 119 | 18,3 |
| SPÖ | 134 | 14,3 | 80 | 12,3 |
| NEOS | 183 | 17,8 | 113 | 17,4 |
| KPÖ | 5 | 0,6 | n.t. | n.t. |
| EUROPA | 13 | 1,3 | n.t. | n.t. |

Inge Dobler

Am 25. Mai 2019 hat Inge Dobler nach schwerer Krankheit im 78. Lebensjahr die Bühne des Lebens verlassen.



Mehr als ein Viertel Jahrhundert war Inge Dobler in unserer Gemeinde politisch tätig: 4 Jahre als Frauenreferentin, 10 Jahre als Gemeindefammandatarin und ganze 25 Jahre im örtlichen Kulturausschuss.

Mit ihrem Tod verliert die Gemeinde Vandans nicht nur eine umsichtige, verlässliche und äußerst sachlich agierende Kommunalpolitikerin,

sondern kulturpolitisches Urgestein! Ihr Einsatz, insbesondere auf kultureller Ebene, war nicht nur außergewöhnlich, sondern einzigartig! Dank ihrer Begeisterung und ihrer Leidenschaft konnte sich die Gemeinde Vandans über viele Jahre hinweg als die kulturelle Drehscheibe im Montafon präsentieren!

Trotz der Tatsache, dass die Gemeinde das außergewöhnliche Engagement der Verstorbenen mit der Verleihung des Verdienstzeichens im Jahre 2007 bereits einmal würdigte, schulden wir Inge Dobler auch heute noch großen Dank!

Die Gemeinde Vandans wird Inge Dobler dankbar in guter Erinnerung behalten.

VEREINSLEBEN

Wechsel der Vereinsleitung beim Kirchenchor

Nach 3 Jahrzehnten Obmann-Tätigkeit hat Bruno Maier sein Amt an Irene Wachter-Rützler übergeben.



Die Kirchenchormitglieder sind im vergangenen Kalenderjahr insgesamt 58 Verpflichtungen nachgekommen. Sie waren vor allem, nach regen Proben, bei den Festgottesdiensten zu hören. Dass die Sän-

gerinnen und Sänger dabei fleißig zur Probe kommen, wurde bei der Jahreshauptversammlung lobend erwähnt.

Eine Ablöse gab es in Sachen Vorstand. Bruno Maier hat nach 30jähriger Obmann Tätigkeit die Agenden an Irene Wachter-Rützler übergeben. Bruno Maier wurde für seine langjährigen Verdienste einstimmig zum Ehrenobmann gewählt. Auch Pfarrer Tinkhauser ließ es sich nicht nehmen zu gratulieren.

VERANSTALTUNGEN

Saisonstart der Totalphütte

Die Totalphütte wurde im Jänner 2019 durch eine Staublawine fast zur Gänze zerstört. Trotz der Baumaßnahmen im Sommer 2019 wird ein Verpflegungs- und Nächtigungsbetrieb gewährleistet.

Gesamt sollen 34 Schlafplätze im Winterlager sowie in eigens errichteten Schlafcontainern zur Verfügung stehen. Eine Reservierung ist unbedingt notwendig. Der Saisonstart ist

schneebedingt ab 20. Juni angesetzt.

INFO: Christian Beck

Pächter Totalphütte

☎ 0664 / 24 00 260

info@totalp.at

Sonnwendfeuer

Zur Sonnenwende am Samstag, 22. Juni, werden im Montafon wieder Feuer auf den Berggipfeln angezündet.

Es beteiligen sich am Sonnwendfeuern Privatpersonen wie auch die Bergrettung. Vermutlich werden Lichter am Roßkopf, Saulakopf und der Zimba zu sehen sein.

Übrigens: Die meisten Sonnwendfeuer verwenden besondere „Kerzen“ für diesen Brauch. Zusammen-

geschmolzene Kerzenreste werden in eine zugeschnittene Kartonröhre mit einem dicken Juteschlauch als Docht gegossen. So angezündet leuchten die Kerzen bis zu 5 Stunden und sind für die Umwelt besser verträglich. Sie verbrennen praktisch rückstandsfrei.

Gmes-Markt mit Linedance-Auftritt

Am Freitag, 14. Juni, findet von 17 bis 22 Uhr der nächste Gmes-Markt auf dem Gemeindevorplatz statt.



Die zahlreichen Marktteilnehmer bieten allerlei selbstgemachte Spezialitäten aus Küche und Garten wie

zum Beispiel Gewürze, Kräuteröle, Bergkäse, Pflegeprodukte, Dekorationen und vieles mehr zum Kauf an. Für Bewirtung ist gesorgt. Mit dem Duo „Montafoner Alpensterne“ ist eine stimmungsvolle Unterhaltung garantiert. Um ca. 18.30 Uhr und dann nochmals um ca. 20 Uhr gibt es einen Auftritt von den „VAN-DAN-CERS“. Die Kinder dürfen sich auf Tattoos freuen.

Heimatabend

Am Freitag, 21. Juni, lädt die Trachtengruppe Vandans ab 20.30 Uhr zu einem Heimatabend ein.

Besucher sind ins Hotel Brunella eingeladen. Bei schönem Wetter wird im Freien gesungen und getanzt.

Platzkonzert der HMV

Am Mittwoch, 26. Juni, spielen die MusikantInnen der Harmoniemusik zu einem Platzkonzert auf.

Beginn ist um 20.15 Uhr beim Hotel Brunella.

VERANSTALTUNG Themenworkshop

Am Dienstag, 25. Juni, findet von 19 bis 21.30 Uhr ein Themenworkshop in der Mittelschule Innermontafon in Gortipohl statt.

Die Gemeinden des Montafons möchten bis Ende des Jahres 2019 ein gemeinsames regionales Räumliches Entwicklungskonzept (regREK) erarbeiten. In einem ersten Schritt soll der aktuelle Stand zu relevanten Themen analysiert und dann ein gemeinsames Zielbild für die Zukunft entworfen werden.

Der erste von drei Workshops widmet sich den Themen: „Siedlungsentwicklung, Mobilität & Verkehr, Tourismus“. Um Anmeldung bis 21. Juni beim Stand Montafon wird gebeten.

INFO: Stand Montafon; regREK

info@stand-montafon.at.

www.stand-montafon.at/

raum-region/regrek-montafon

Termine

- Fr 14.06. Gmes Markt ab 17h
- Mo 17.06. Elternberatung ab 9.30h
- Do 20.06. Start Totalphütte
- Fr 21.06. Heimatabend 20.30h
- Sa 22.06. Sonnwendfeuer
- Di 25.06. regREK Workshop 19h
- Mi 26.06. Platzkonzert HMV 20.15h

- ▶ seit 08.06. Rellstal: Bus und Gastro
- ▶ Sonnenscheine für PV-Anlage der Volksschule bis 14.06.